

BANDO MUNICIPAL

CONTROL DE USO DE AGUA POTABLE.

BEGOÑA DORADO NÚÑEZ, ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE PALO, (Huesca), HAGO SABER:

Ante la continua situación de sequía que estamos viviendo, junto con la sobrevenida situación de la reducción del caudal del manantial de abastecimiento a la localidad de siete fuentes, se informa que se ha producido un desequilibrio entre la demanda de la población y el suministro de agua a nuestro deposito, quedando este sin agua y sin poder dar servicio al pueblo de Palo.

Por tanto, se comunica a los vecinos que mientras persista la situación de sequía, será necesario hacer un uso responsable del agua, instando a evitar el riego de parques y jardines, huertos, lavado de coches y cualquier otro uso que suponga un uso irresponsable del agua.

Con el fin de garantizar el suministro de agua potable el Ayuntamiento de Palo, se ha puesto en contacto con los bomberos de la Diputación Provincial de Huesca, para que mañana día 30 de agosto de 2022, se proceda a realizar un refuerzo del abastecimiento a través de camiones cisterna

Lo que hago saber para general conocimiento.

En Palo a 29 de agosto de 2022

LA ALCALDESA.- Begoña Dorado Núñez.

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRONICAMENTE